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白山市ＰＴＡ連合会広報 

ͣͤάͥ 白山市ＰＴＡ連合会は（市Ｐ連）は、

白山市内27小中学校のＰＴＡから

組織されている社会教育団体です。 
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Ａ
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( ᾛ ̝֘) Ϯ  
６月 29 日(金)石川県文教会館にて石川県ＰＴＡ連合会主催のＰＴＡ広報紙コンクール表彰式が行われました。応募作品

105 点（小学校 69、中学校 36）の中から、小学校の部で湊小育友会広報紙「さざなみ」が最優秀賞、千代野小ＰＴＡ

広報「千代野」が優秀賞、松任小ＰＴＡ広報「松任小だより」がレイアウト賞を受賞しました。おめでとうございます。 
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五つの誓い 平成20年11月 27日制定 ■■■■■■■■ 

私たちは、未来を拓くたくましい子どもの成長を願い、“親として”“大人

として”ともに成長していくと同時に、家庭・学校・地域が相互に信頼関

係を築き、連携・協力していくことにより、子どもが明るく、元気に活動

できる教育環境の充実を目指して、この「五つの誓い」を守ります。 

１ 学校の教育方針のもと、活力ある学校づくりに協力・支援します。 

２ 積極的に学校行事やＰＴＡ活動に参加し、会員相互の理解に努めます。 

３ 地域の一員としての自覚を持ち、地域の方々と協力し連携を深めます。 

４ 子どもと向き合い話し合い、よき理解者となります。 

５ 子どもを守り育て、しつけることに責任を持ち、よき模範となります。 

子どもたちが安全に安心して学校に通えるその環境作りを！ 

子育てに関する会員同士の情報交換の場に！ 

市Ｐ連役員と市内小中学校ＰＴＡ会長のみなさん(5/26会長会議にて) 

白山市ＰＴＡ連合会  検索 

「さざなみ」では児童や育友会の活動がより

伝わるような誌面作りを心がけています。写

真配信サービス活用による誌面構成の工夫も

その一つです。昨年一年間に限らず、これま

での会員の努力や地域の皆様の協力が今回の

受賞につながっています。引き続き、この賞

に恥じない誌面作りを続けていきます。あり

がとうございました。育友会会長 沖谷昌紀 

◆◆◆ 最優秀賞「さざなみ」湊小学校育友会 ◆◆◆ 

◆◆◆ 優秀賞「千代野」千代野小学校ＰＴＡ ◆◆◆ 

昨年に続き優秀賞をいただき、大変嬉しく思いま

す。千代野小ＰＴＡの活動を一人でも多くの会員

へ伝えるため、３年前に広報紙を一から見直しま

した。ＰＴＡ全体を把握している副会長が広報紙

を担当することにより、各委員会の活動を満遍な

く掲載することが出来ていると思います。これか

らも読んでもらいやすい広報紙を心掛けていき

たいと思います。    ＰＴＡ会長 山本恵史 

 

◆◆◆ レイアウト賞「松小だより」松任小学校ＰＴＡ ◆◆◆ 

この度は、レイアウト賞をいただき、ありが

とうございます。これで、一昨年の優良賞か

ら３年連続受賞です。前年度の受賞が良い刺

激となり、それに負けまいと頑張ってきた広

報委員会の皆さんの成果だと思います。今年

度も、自主的に写真撮影講習会を実施するな

ど、全員がやる気満々で、４年連続受賞を目

指します。     ＰＴＡ会長 橋 哲雄 

日
頃
よ
り
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
に
取
り

組
ま
れ
て
お
り
ま
す
皆
様
方
に
敬

意
を
表
し
ま
す
と
と
も
に
白
山
市

Ｐ
Ｔ
Ａ
連
合
会
の
活
動
に
対
し
ま

し
て
、
ご
理
解
ご
協
力
を
い
た
だ
き

心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。 

 「
子
ど
も
た
ち
が
安
全
に
安
心
し

て
学
校
に
通
え
る
そ
の
環
境
作

り
！
」 

「
子
育
て
に
関
す
る
会
員
同
士
の

情
報
交
換
の
場
！
」 

 

Ｐ
Ｔ
Ａ
へ
参
加
し
て
９
年
目
に

し
て
よ
う
や
く
た
ど
り
着
い
た
Ｐ

Ｔ
Ａ
が
担
う
べ
き
大
き
な
役
割
で

ご
ざ
い
ま
す
。
当
初
は
Ｐ
Ｔ
Ａ
が
何

を
す
る
の
か
よ
く
解
ら
ず
、
た
だ
惰

性
で
活
動
に
参
加
し
続
け
て
い
ま

し
た
が
、
い
ろ
い
ろ
な
方
々
と
出
会

い
ま
た
経
験
を
し
て
、
ど
う
し
て
も

切
り
離
す
こ
と
が
で
き
な
い
役
割

が
こ
の
２
つ
で
あ
る
と
こ
こ
数
年

感
じ
て
お
り
ま
す
。 

 

 

と
こ
ろ
で
、
皆
様
の
子
育
て
の
基

本
は
何
で
す
か
？ 

多
く
の
皆
様
は
た
ぶ
ん
ご
自
身

が
ど
う
育
て
ら
れ
た
か
が
基
本
に

な
っ
て
い
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。
し
か
し
、
時
代
は
ど
ん
ど
ん 

変
化
し
て
お
り
ま
す
。
私
た
ち
が 

育
っ
た
時
代
と
今
と
で
は
物
事
の

考
え
方
、
価
値
観
も
大
き
く
異
な
っ

て
お
り
ま
す
。
そ
ん
な
中
で
私
た
ち

保
護
者
が
受
け
て
き
た
子
育
て
が

今
の
子
ど
も
た
ち
に
そ
の
ま
ま
通

用
す
る
と
は
到
底
思
え
ま
せ
ん
。
私

も
３
人
の
子
ど
も
を
育
て
て
お
り

ま
す
が
、
性
格
も
異
な
る
子
ど
も
た

ち
に
一
人
一
人
手
探
り
で
向
き
合

っ
て
い
る
状
況
で
す
。
日
々
迷
い
、

悩
ん
だ
り
し
て
い
る
中
で
一
番
参

考
に
な
る
の
は
、
今
、
現
在
進
行
形

で
子
ど
も
た
ち
と
向
き
合
っ
て
い

る
方
々
の
経
験
談
で
あ
り
ア
ド
バ

イ
ス
で
あ
り
ま
す
。 

私
た
ち
は
日
頃
、
生
活
・
仕
事
の

為
に
、
新
聞
を
読
ん
だ
り
テ
レ
ビ
の

ニ
ュ
ー
ス
を
見
た
り
ア
ン
テ
ナ
を

張
り
巡
ら
し
て
い
ま
す
。
同
様
に
子

育
て
も
ア
ン
テ
ナ
を
伸
ば
し
て
い

か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
っ
て

お
り
ま
す
。 

世
の
中
に
は
い
ろ
い
ろ
な
子
育

て
が
あ
り
ま
す
、
子
ど
も
た
ち
へ
の

い
ろ
い
ろ
な
想
い
が
あ
り
ま
す
。
知

恵
と
工
夫
、
愛
情
が
詰
ま
っ
た
向
き

合
い
方
が
あ
り
ま
す
。
子
育
て
に
関

す
る
様
々
な
情
報
を
得
る
場
こ
そ
、

保
護
者
と
教
職
員
が
集
う
Ｐ
Ｔ
Ａ

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

私
た
ち
連
合
会
は
、
そ
ん
な
Ｐ
Ｔ

Ａ
活
動
の
延
長
線
上
に
あ
る
と
考

え
ま
す
。
子
ど
も
た
ち
の
環
境
作
り

は
も
ち
ろ
ん
の
こ
と
、
市
内
全
域
の

会
員
と
会
員
が
集
う
こ
の
広
い
ネ

ッ
ト
ワ
ー
ク
を
通
じ
て
、
子
育
て
か

ら
各
Ｐ
Ｔ
Ａ
組
織
の
運
営
に
至
る

ま
で
の
情
報
共
有
と
情
報
交
換
を 

行
う
場
で
あ
る
と
考
え
ま
す
。 

今
年
度
、
白
山
市
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
合
会

は
、
こ
の
情
報
共
有
と
情
報
交
換
に

重
点
を
置
き
、
活
動
を
進
め
て
ま
い

り
ま
す
。 

皆
様
の
子
育
て
を
教
え
て
く
だ

さ
い
。
子
ど
も
と
の
向
き
合
い
方
を

教
え
て
く
だ
さ
い
。
皆
様
の
経
験
や

想
い
が
誰
か
の
役
に
立
ち
、
悩
ん
で

い
る
方
々
の
ヒ
ン
ト
と
な
り
、
そ
の

結
果
と
し
て
子
ど
も
た
ち
の
笑
顔

に
繋
が
る
と
信
じ
て
お
り
ま
す
。
何

気
な
い
会
話
で
十
分
で
す
。
ま
ず
は

顔
を
合
わ
せ
る
こ
と
が
ス
タ
ー
ト

で
す
。 

Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
に
一
人
で
も
多
く

の
皆
様
に
、
ご
参
加
い
た
だ
き
ま
す

よ
う
心
よ
り
お
願
い
申
し
上
げ
ま

す
。
一
年
間
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願

い
い
た
し
ま
す
。 

白山市ＰＴＡ連合会 
会長 川 本  務 

主な行事予定 ■■■■■■■■■■■■■■■ 

親子白山登山／７月 31 日(火)～８月１日(水)親子 20 組(申込終了) 

東海北陸ブロックＰＴＡ研究大会愛知大会／10 月 19 日（金）    

第 7 回ＴＨＥ座談会／11 月 10 日( 土)  

※10 月初旬配布の案内チラシをご覧ください。 

白山市ＰＴＡ大会／12 月 15 日( 土)   

※11 月初旬配布の案内チラシをご覧ください。 

 

 

 

  


